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出席率会員数 欠席者 出席者

8月4日 の修正出席率

15名 3名 12名 80.0%

☆ 司会進行 

 

 

 SAA – 森 裕之 君 

 

 
 

  会長 北垣 剛 君 

 皆さん こんばんは、緊急事態宣言も解除され久しぶりの例

会となります。 

私も先月２回目のワクチン接種を終わらせてきました。 

これで ほとんどの会員の方は、ワクチン接種が終わったの

では無いでしょうか？まだまだまだ油断は、許されないですが

早い収束を願うばかりです。 

本日私が会長になり初めて 

森さんが参加して頂いています。 

SAA よろしくお願いします。 

皆さんに報告したい事が 

有ります。まだ一週間ほどで 

すが禁煙を始めました。 

この場で報告する事で自分に 

プレッシャーを与えたいと思います。 

会長退任の挨拶時には、禁煙成功の報告をしたいと思います。 

 

   幹事 細川幸三 君 

○熱海豪雨災害支援金、佐賀・長崎豪雨災害支援金送金の

お礼が来ています。 

〇赤い羽根共同募金 1 個５００円１５名分募金させて頂きます。 

 

  SAA  森 裕之 君 

◇北垣 剛 君 森さん久しぶりです、ＳＡＡよろしくお願いしま

す。 

◇細川幸三 君 まだまだ暑い日が続きますので皆様暑さ対

策に気を付けて下さい。 

◇山本敦弘 君 北垣会長、禁煙がんばって下さい。 

 

 
 

 

 

 

 ｢全員理事会｣ 

〇紀州新聞社から和歌山県誕生１５０周年の広告のお願いが

来ています。 

→ 事務局にほかのクラブの状況を聞いて判断します。 

〇来週１０月１３日（水）からの例会について 

→ ＺＯＯＭの話もありましたが、通常通りの例会でいきます。 

〇昨年は南陵高校の学生さんに寄付をしましたが、今年は紀

央館高等の野球部にボールを寄付したいと思います。 

〇芋ほりについて → １１月のはじめ頃に実施予定です 

 

 

 

 

 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

本日のプログラム 



 

 

 

 

 

 

早朝 6 時に出発、途中 2 回休憩を挟み１１時半に石川

県千里浜（ちりはま）なぎさドライブウェイ着、砂浜ドライブ

を楽しみ、帰路に夜 7 時半御坊市着でしたڒڑڐ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ココにもあった、ロータリー 


